





año dual alemania méxico

MEHR LICHT Hans Peter Kuhn:

¹ De aquí para allá (y de regreso) / Von hier nach da (und züruck)

7/iun - 28/ago · 2016 Biblioteca de México Ciudadela 4. col. Centro. Ciudad de México Entrada libre

La instalación "De aguí para allá (y de regreso)", del artista Hans Peter Kuhn, se conforma de 50 pantallas instaladas en dos semicírculos que provectan paisaies distintos de 50 países (con México como el eje central desde donde, hipotéticamente, se verían esos paisajes conectados por una línea imaginaria) y con los que el Goethe-Institut, el principal divulgador de la lengua y la cultura alemana en el mundo está en contacto. Esta pieza reflejará de forma artística la necesidad de confrontarse con la cultura del otro, la llamada otredad.

² Instalación lumínica ..Mehr Licht"

08/iun · 2016 — 01/iun · 2017 Goethe-Institut Mexiko Tonalá 43. col. Roma Norte. Ciudad de México Entrada libre

Con su proyecto "Mehr Licht" (más luz), el artista alemán Hans Peter Kuhn intervendrá con luces neón el techo del Goethe-Institut Mexiko. Kuhn realizará una instalación lumínica en el edificio. con las que se dice, fueron las últimas palabras del mayor exponente de las letras alemanas, Johann Wolfgang von Goethe, y que el público podrá apreciar desde algunos puntos de la capital mexicana, entre sus edificios y construcciones, al tiempo que invitan a la interpretación.









